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Мы не знаем, на какой срок останутся солдаты НАТО, а значит и Эстонии, в
Афганистане, но знаем, что мы будем там настолько мало, насколько это возможно, но
столько, сколько потребуется, сказал президент Тоомас Хендрик Ильвес сегодня в
Палдиски на встрече со сформированным для обеспечения безопасности президентских
выборов в Афганистане пехотным подразделением Estcoy-E под командованием
капитана Айна Тийдруса.

      

Глава государства напомнил, что безопасность является неделимым понятием, и для
обеспечения безопасности на территории стран НАТО важно предотвращать появление
очагов напряжения, которые могут распространяться и представлять угрозу странам,
находящимся далеко от них.

  

«Поэтому можно более-менее точно утверждать, что страны НАТО будут и в
долгосрочной перспективе участвовать в миссиях в дальних странах», - сказал
президент Ильвес.

  

«Я никогда не принадлежал к нашим оптимистам, которые считали, что в Афганистане
можно добиться стабильности за год, два, или даже за пять лет. Те, кто хоть немного
знают историю, понимают, что это не так. Это просто невозможно, - сказал глава
государства. - Но я никогда не относился и к тем пессимистам, которые утверждают, что
операция НАТО бессмысленна, поскольку ситуация в Афганистане все равно не
изменится».

  

Президент Ильвес подтвердил, что достижение успеха в Афганистане возможно, но
достичь его сложнее, чем в Ираке, где несмотря на все сложности мы видим теперь и
позитивные результаты. «Но в иракском обществе довольно сильны традиции
государственности, которые в Афганистане почти уничтожены в ходе идущей более
трех десятилетий войны», - добавил глава государства.

  

«Поэтому нам необходимы терпение и понимание того, что для достижения успеха мы
должны быть готовы к долгой миссии», - подчеркнул президент Ильвес.
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По его словам, в Афганистане для достижения успеха, помимо военных усилий, следует
обратить большое внимание на укрепление политической стабильности и улучшение
положения в экономике.

  

«Непосредственная причина вашей миссии, выборы президента Афганистана, также
является шагом в направлении построения стабильного общества. Чем больше законное
правительство сможет контролировать положение с безопасностью и само решать
различные проблемы в своей стране, тем меньше будет необходимость в присутствии
сил НАТО. Говоря о проблемах, я прежде всего имею в виду терроризм, а также
наркоторговлю», - сказал президент Ильвес отправляющимся в Афганистан военным.

  

«Стабильность означает, помимо безопасности, и стабильное экономическое
положение. Это рабочие места, школьное образование для детей, медицинская помощь
и все то, что для нас является обыденным, а в Афганистане, к сожалению, это еще
далеко не так», - сказал глава государства.

  

Он подтвердил, что наши союзники всегда ценили эстонских солдат, потому что они
смелые и профессиональные военные, которые прекрасно справляются со своими
задачами вдали от дома.

  

В заключение президент Ильвес пожелал военным удачи а их близким – терпения в их
ожидании.
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